

Y LA REACTIVACIÓN DE AHMSA

Prioridad del estado el derecho de ex obreros



Nación

El Gobernador Manolo Jiménez dijo que buscan garantizar se les pague lo que les corresponde

GERARDO MARTÍNEZ/LA VOZ
www.periodicalovoz.com.mx

Ante la próxima subasta de Altos Hornos de México (AHMSA), el Gobernador Manolo Jiménez Salinas, aseguró que la prioridad del Gobierno del Estado es salvaguardar los derechos de los trabajadores, garantizar que se les pague lo que les corresponde y lograr la reactivación del mayor número posible de empleos.



Crece brutalidad y desapariciones

La FGR informó que durante la búsqueda de los mineros desaparecidos se hallaron 10 cuerpos en un predio ubicado en el municipio de Concordia, en Sinaloa, de los cuales cinco ya fueron identificados.

EN MÚZQUIZ

La ataca ex pareja a machetazos

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicalovoz.com.mx



La mujer que requirió de ayuda responde al nombre de Teresa N.

Le lesiones en el oído izquierdo lo que derivó en sangrado.

La afectada narró que el ataque fue repentino y que apenas pudo pedir ayuda, pues el hombre portaba un machete y actuó de manera violenta. Vecinos alertaron a las autoridades, quienes se trasladaron de inmediato al lugar para atender la emergencia y brindar apoyo a la mujer.

LOCAL / PÁG. 2



Manolo Jiménez Salinas señaló que, una vez concluida la subasta de AHMSA, se podrá definir una ruta de transición y los tiempos para la reactivación de la empresa.



EN TODAS LAS REGIONES POR 1500 MDP
Entregan 'obras sociales a pasos de gigante'

el nuevo Gobierno Federal para que el tema laboral sea atendido con responsabilidad.

LOCAL / PÁG. 2

El Gobernador afirmó que la prioridad ante la subasta de AHMSA es garantizar el pago de lo que corresponde a los trabajadores y reactivar el mayor número posible de empleos.



Es el ex magistrado Hiradier Huerta el representante legal del ex trabajador de AHMSA.

REALIZAN MARCHA

Denuncian ex obreros intimidación de síndico

Obreros y familiares de Ervey Valenzuela protestaron y acudieron a la Fiscalía para exigir justicia laboral

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicalovoz.com.mx



MONCLOVA, COAH.- En una demostración de unidad y resistencia, decenas de ex trabajadores de Altos Hornos de México, acompañados por familiares y amigos de Juan Ervey Valenzuela, realizaron una nutrida marcha este lunes para protestar contra lo que consideran una campaña de intimidación judicial



LOCAL / PÁG. 2



COMUNICADO
9 de febrero de 2026

Asumimos el compromiso de reavivar y construir la unidad nacional de la clase obrera en México.

En el marco del proceso constitutivo centro al XI Congreso Nacional Ordinario, y atendiendo el anuncio de nuestra Secretaría General, Don Carlos Arreola del Olmo, sobre la necesidad de fortalecer la unidad entre los sindicatos nacionales y regionales, con responsabilidad, convicción y profundo respeto por nuestra organización.

He decidido participar activamente en la construcción y establecimiento de la Plataforma de Trabajadores de la Industria y la Construcción, así como en la creación de la Federación Estatal de Trabajadores de la Industria y la Construcción.

Este desempeño nace de la reflexión, del diálogo responsable y del compromiso con la clase obrera, con la voluntad de garantizar la continuidad de la lucha sindical y la defensa de los derechos de los trabajadores.

Respecto al pleno respeto a la Constitución Política de la República Mexicana y a la autonomía del Comité Ejecutivo Nacional para la Convocatoria General del XI Congreso, el comité ejecutivo señala: "Frente a todo, y en el marco de sus atribuciones, para garantizar una

Mi compromiso es sumar, escuchar y construir, privilegiando siempre el interés superior de la clase obrera y la unidad sindical.

Agrediremos a los miembros de representantes de federaciones, instancias y representantes de sindicatos nacionales de industria y de empresa, de servicios y de construcción, así como a los dirigentes sindicales y a los trabajadores, quienes den sentido y sentido a nuestro gran Comité Central.

Siguiendo avanzando con unidad, responsabilidad e institucionalidad, para construir una CTM más fuerte, orgullosa y comprometida con la justicia social.

Atentamente,
Tereso Medina Ramírez
Secretario General Adjunto de la Confederación de Trabajadores de México



rectora en esta etapa de transición. Asimismo, agradeció el respaldo que ha recibido de dirigentes sindicales y bases trabajadoras de distintos estados del país, apoyo que calificó como un aliciente para continuar participando de manera responsable en la vida del organismo.

LOCAL / PÁG. 2

acuerdos, fomentar el diálogo y garantizar la estabilidad del gremio a nivel nacional. En ese sentido, reiteró su respeto a las normas que rigen el proceso interno y destacó la importancia del Congreso Nacional catedemista como instancia

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicalovoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Previo al proceso de renovación en la Confederación de Trabajadores de México (CTM), el secretario general del organismo en Coahuila, Tereso Medina Ramírez, expresó su interés en participar en

la nueva dirigencia nacional mediante la Planilla de Unidad Nacional.

El dirigente sindical explicó que su eventual incorporación responde al propósito de fortalecer la vida interna de la central obrera, impulsando la unidad entre sus integrantes y la defensa permanente de los derechos laborales alcanzados por los trabajadores.

Medina Ramírez consideró que el momento que atraviesa la CTM exige liderazgos capaces de construir



7503003 854005



Coahuila en el top 3 de en empleos generados

LOCAL / PÁG. 2